

LA UNIDAD No 1
Sin Comunión No Hay Unidad

2 de Agosto de 1992
Rev. Brian Kocourek

Esta mañana, me gustaría empezar un mensaje que Hermano Branham predicó en 1962. Hace 30 años él trajo este mensaje y yo pienso que es muy apropiado para que estudiemos como continuando el mensaje MIRE, porque nosotros nos pasamos 30 semanas enfocando nuestros pensamientos en Él y Su gran Doxa u opinión cuando nosotros estudiamos "Mire".

Durante nuestro estudio del mensaje MIRE nosotros aprendimos a enfocar nuestros pensamiento a Su pensamiento, aprendimos la importancia de dejar que nuestro propio pensamiento salga, y recibir la mente de Dios. Nosotros vimos que es fácil perder lo que Dios nos trajo por no recibir Su propia mente, y nosotros vimos eso que para ser parte de ese gran proceso del Rapto y recibir nuestros cuerpos glorificados, tenemos que tener Su propia mente.

Así con esto en la mente, y habiendo pasado por más de 1/2 año de estudiar del mensaje MIRE, ahora volvamos nuestro enfoque en el mensaje. "Unidad"

Como muchas veces antes, cuando nosotros empezamos el estudio de uno de los sermones del Hno. Branham, nunca sabremos cuántas semanas nosotros estudiaremos este mensaje. Pero con tal de que nuestro Padre continúe abriendo nuestros ojos a la Revelación de Él a través de estos estudios, yo realmente no pienso que importa. Nosotros estamos entrando de todas maneras a la Eternidad, y cuando usted es una criatura eterna, el tiempo no tiene importancia.

Me gustaría empezar en el PP. # 3 de la UNIDAD.

3) UNIDAD 62-0211 *"Estuve aquí el Domingo pasado por la noche y hable sobre el tema de la Comunión. "O sea, La santa cena" antes que tuviésemos la Cena del Señor. Y la comunión no es comer pan, comunión significa, "hablar con alguien", tener comunión, hablar con alguien"*

Ahora recuerde que nosotros estamos estudiando el Mensaje la UNIDAD, y la unidad con Dios es el tema de este sermón. Así que todos nuestros pensamientos deben enfocarse entonces en la "UNIDAD". Aunque aquí él empieza a hablar a cerca de su último sermón sobre la comunión. Él nos dice que la comunión no es sólo alguna forma de culto, de tomar el pan, pero quiere decir comunicar.

Ahora, yo creo que él no estaba diciendo esto en vano. Así que nosotros vemos la verdad del principio, que la UNIDAD tiene algo que ver con la comunicación. Note, él dice, Comunión quiere decir, <hablar con alguien, tener comunión, hablar con alguien.> "Así esto es, no el uno haciendo el esfuerzo, sino él dijo, "tener comunión" o "hablar con alguien" eso significa que tiene que haber una relación de dos aquí, pero está enfocado sobre un pensamiento.

Cómo se puede estar de acuerdo en una conversación con alguien que esta pensando pensamientos diferentes. Cuando usted comulga o tiene la comunión real con alguien, los dos deben estar en la misma onda, o deberíamos decir el mismo pensamiento, para que ustedes tengan comunión.

Ésta es la razón por qué muchos padres no pueden hablar con sus hijos. Ellos le dicen algo y se preguntan por qué el niño no escucha, parece no oír, o simplemente sinceramente desobedece. Ahora, la psicología moderna entiende esto, así que ellos les dicen a los padres que bajen al nivel del niño y luego comunicarse. Pero cuando usted se baja a su nivel de pensamiento no sólo

está ahogando el crecimiento del niño, pero usted está poniendo su estampa de aprobación en dónde ellos están mentalmente.

Ahora, lo que necesita ser hecho primero cuando habla con sus hijos es que usted debe llegar primero allí a su atención, que podría ser una tarea difícil pero usted tiene que hacer eso. Llévelos a un lado donde estén callados y donde ellos no se distraigan. Entonces Ud. cree una atmósfera dónde usted le haga saber que usted quiere hablar con ellos sobre algo que es muy importante y usted quiere que ellos escuchen. Usted tiene que conseguir colocarlos en el pensamiento y en la misma mente o usted no tendrá comunicación, usted tendrá únicamente griterío.

Entonces una vez que usted ha podido lograr su atención, usted puede empezar a decirles qué cosas usted sentía comunicarles.

1 CORINTIOS 1: 9 *Fiel [es] Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor. 1.10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y [que] no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.*

Note aquí que somos llamados a una comunión, pero él nos dice que para tener este compañerismo nosotros debemos tener el mismo pensamiento, y hablar las mismas cosas.

Ahora yo creo firmemente que nosotros estamos perdiendo esta unidad con Dios y la comunión divina con Él y con los otros e incluso con nuestros propios hijos es porque nosotros estamos tan ocupados en ponernos al día en nuestras propias rutinas diarias que nosotros no empleamos el tiempo para crear la atmósfera correcta para la unidad en nuestras casas o incluso en el servicio de la iglesia.

Así simplemente miremos esta atmósfera un momento. Primero miremos a la casa con nuestros hijos. Cuando nosotros tomamos una vacación juntos, nos preparamos de antemano para nuestro viaje haciendo actividades que nos prepararán para nuestro viaje. Nosotros decidimos lo que nosotros queremos llevar hasta la vestimenta, planeamos lo que nosotros queremos ver, dónde queremos ir y nosotros llegamos a alguna clase de acuerdo o pensamiento acerca de lo que nosotros queremos hacer de nuestra vacación. Quizá uno quiere pescar, otro quiere simplemente relajar, otro quiere ir en bote, y otros sólo quieren sentarse alrededor y leer. Así que nosotros determinamos un lugar dónde podemos ir, cada uno de nosotros pueda cumplir con nuestro deseo. ¿Correcto?

La preparación. Entonces decidimos lo que nosotros necesitaremos llevar como la ropa. Cuánto tiempo nosotros nos habremos de ir. Cuánto podemos gastar, etc. lo que estamos haciendo es creando una atmósfera de expectativa que produce en verdad una emoción del viaje.

¿No debe ser nuestra jornada al Milenio de la misma manera? ¿Hablamos nosotros sobre nuestra jornada y siendo vestido en la Palabra de Dios?

Cuándo empacamos nuestra ropa para un viaje, nosotros decimos, "trae una chaqueta, puede ser frío a dónde vamos". Pero cuándo nosotros hablamos sobre el Reino de Dios en que estamos entrando, nosotros decimos ¿tenemos que ser vestidos en Justicia? O nosotros hacemos las excusas para nuestros hijos y decimos, bien ellos simplemente son jóvenes y no le importa realmente. Si yo llevara a mi hija a alguna parte donde hace muy frío, yo me aseguraría en lo natural que ella se vista propiamente para que ella no se enferme o enfermo. Entonces qué

sobre nuestra morada Eterna. Si mi hija no se viste apropiadamente para encontrarse con las condiciones del tiempo será mi falta si ella se enferma. Y si mi hija no se viste apropiadamente para el encuentro con las condiciones de Dios y ella se pondrá espiritualmente enferma, yo también soy culpable.

Hermano Branham dijo, no es la delincuencia juvenil sino es la delincuencia de los padres. Nosotros pedimos que nuestros hijos sobrelleven eso, pero cuando verdaderamente lleguen a eso, no podemos estar preocupados porque nosotros no estamos aplicando la Señal. Para aplicar la pintura usted tiene que sacarlo de la lata y ponerlo en la pared. Para aplicar la Palabra de Dios usted tiene que sacarlo del Libro y ponerlo en sus hijos.

Usted puede pensar que será una lucha grande pero si usted tiene una visión y pudiera ver a su hijo que necesitará de ayuda mas adelante, usted haría todo de su poder antes que el hijo pueda cometer ese error fatal.

Si usted quiere enfrentarse a la realidad o no, Dios no es un abuelo viejo chocheando. Él no tiene nietos. Él tiene hijos. Y si sus hijos no están en el mismo pensamiento de Dios en que usted tiene que entrar, ellos no recibirán un cambio del cuerpo. Aplicar la Señal no es arrojar el dado para ver que va a suceder. Y sólo aquéllos con la mente de Dios se irán en el Rapto. Mucha gente en este mensaje simplemente están jugando a creerlo, y la realidad del día y la hora todavía no han sumergido.

Así que, nosotros estamos viendo la Unidad con Dios hoy, pero noten que debe venir por medio de un compañerismo o un comulgar.

Ahora la Palabra UNIDAD significa:

- 1) La calidad o estado de ser uno; singular o unidad.
- 2) La unidad de mente, sentimiento, o propósito

Así que nosotros podemos ver que el mensaje del hermano Branham tendrá que tratar con la mente o pensamiento en este sermón, y por eso yo creo que él empieza hablando sobre la comunión.

Si nosotros vamos a alguna parte muy importante como visitar la casa blanca, diríamos, llevemos nuestro mejor vestido y asegurémonos que nuestro cabello esté bien peinado, y nosotros nos alborotaríamos hasta que nosotros hiciéramos todo correcto porque, queremos hacer la impresión correcta. Todavía cuando nosotros venimos a la iglesia para encontrarnos al Rey de Reyes, acá nosotros debemos pararnos ante un espejo con el pensamiento que diga, "Hoy yo voy a encontrarme con El más grande Rey en todo el Universo."

¿Cuál es nuestro pensamiento, cuando nosotros venimos a la iglesia? Ahora, ¿nosotros venimos únicamente cuando la música empieza a sonar, o estamos parados afuera y hablando hasta que el servicio empieza? ¿Entonces estamos preparando nuestras mentes y a nuestros corazones para tener noticias del cielo o simplemente nosotros venimos a cumplir una obligación religiosa?

Nosotros debemos de estar en nuestros asientos por lo menos de 10 a 15 minutos antes que el servicio de cánticos empiece. El piano y la guitarra deben tocar música suave eso ayudará para la atmósfera correcta para el culto. Nosotros queremos crear un pensamiento dónde todos nosotros estemos en un acuerdo y eso no puede hacerse si nosotros estamos fuera hablando.

31 Dios Ocultado y Revelado en la Simplicidad 63-0317 *Cuando un ministro sale ante una congregación de gente que está orando, y está presente la unción del Espíritu, es seguro que se oirá del Cielo, no hay manera de evitarlo. Pero si uno sale y se encuentra con confusión, entonces uno está tan confundido y el Espíritu de Dios está contristado.*

58 Revelación, Libro De Símbolos 56-0617 *Su pastor, cuando él se para aquí en la plataforma ministrando la Palabra de Dios, él es el ángel de Dios a la iglesia, mensajero a la iglesia. Por lo tanto un Pastor nunca debería dejar esa Palabra, sino permanecer con la Palabra, porque El está alimentando al rebaño, porque la palabra Pastor (Pastor) quiere decir "pastor". Búsquelo y encontrará sí eso no es correcto. Un pastor es cuidador de ovejas, y el Espíritu Santo lo ha hecho a él un supervisor sobre Su iglesia y rebaño para alimentarlos ¿Con qué? Con la Palabra de Dios. Amén.*

Ahora continuemos con nuestro tema de la UNIDAD y leer el pp. #4.

4 UNIDAD 62-0211 *Y ahora esto mañana, si YO me extiende un poquito largo, porqué, alguno cambie los asientos con aquellos quienes están parados, y serán agradecidos, permitan que ellos tomen asiento por un ratito. Yo - estoy muy preocupado. Cuando veo que las cosas suceden cuando yo veo lo que pasa, hay algo dentro mí que me conmociona. Y Estoy solamente esperando y tomar mi tiempo y tratar...*

5 UNIDAD 62-0211 *Ahora, en el mensaje de esta mañana, estoy hablando sobre el tema de, "La Unidad." Y por eso quiero tomar el tiempo necesario, y presentar esto tan perfectamente como lo pueda hacer. Y deseo sus oraciones mientras están todos así unidos.*

6 UNIDAD 62-0211 *Y Ahora quisiera que vuelvan, si Ud. tiene su Biblia y quiere leer conmigo, quiero que la abran en Hebreos en el primer capítulo para comenzar. Y yo quiero leer los primeros tres versículos del primer capítulo de Hebreos y luego Génesis 1-26:27 para ligarlo. Sabiendo que ningún hombre puede decir algo que valga la pena a menos que Dios le ayude con eso, para decirlo. Y eso es parte del mensaje de esta mañana, también, de la unidad de Dios con su pueblo. Ahora en hebreos el primer capítulo leemos esto:*

Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas,

En estos postreros días nos ha hablado por el hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo:

El cual, siendo el resplandor de Su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,

Y ahora, en Génesis, capítulo uno, y versículo 26, 27, y 27 también leemos esto:

Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra.

Y creo Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

Hno. Abel Colin Córdoba, Argentina

Hno. Mario Nina Q. Octubre de 2008 – La Paz Bolivia E mail: marionina357@yahoo.com